

Diario de Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

VIERNES 16 DE ENERO DE 2026 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT



LA PRESIDENTA DEL DIF NAYARIT, ENTREGA EQUIPAMIENTO PARA CENTROS DE ASISTENCIA SOCIAL DE TRES MUNICIPIOS DE LA ENTIDAD



EL GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO Y EMPRESARIOS BUSCAN FORTALECER EL DESARROLLO DE NAYARIT

LAS FUERZAS DE SEGURIDAD DE NAYARIT “BARREN” ZONAS DONDE OPERAN GRUPOS DELINCUENCIALES

MÉXICO, A PUNTO DE PERDER LA CERTIFICACIÓN DE PAÍS LIBRE DE SARAPIÓN DE LA OMS

ORGANIZACIONES CIVILES Y GOBIERNO DE NAYARIT SE COORDINAN PARA LA PROTECCIÓN DE LA FAUNA Y MEDIO AMBIENTE

DIF NAYARIT INVITA A DONAR CABELLO, AMOR Y ESPERANZA



A QUIEN **893** CORRESPONDA:

A **893** días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables

La directora del Programa Salud de la Infancia y la Adolescencia del Centro Nacional Para la Salud de la Infancia y la Adolescencia de la Secretaría de Salud, Samantha Gaerther Barnard, admitió que es una cifra "histórica" que no se había alcanzados antes, la cual pudo haber sido peor, de no haber aplicado las vacunas que ya suman 11 millones en todo el país, de los 18 millones con las que cuentan.

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

Méjico está a punto de perder la certificación de país libre de sarampión que otorga la Organización Mundial de la Salud (OMS), ya que en febrero se cumple un año del primer brote de este virus en el país y que no ha sido erradicado, pues hasta ayer sumaban más de 6 mil 700



"ESCAPARATE DE LO FUNESTO"...



La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de tres (03) personas,

MÉJICO, A PUNTO DE PERDER LA CERTIFICACIÓN DE PAÍS LIBRE DE SARAPIÓN DE LA OMS

casos, de los cuales 5 por ciento siguen activos, alertó la directora del Programa Salud de la Infancia y la Adolescencia del Centro Nacional Para la Salud de la Infancia y la Adolescencia de la Secretaría de Salud, Samantha Gaerther Barnard.

La funcionaria admitió que es una cifra "histórica" que no se había alcanzado antes, la cual pudo haber sido peor, de no haber aplicado las vacunas que ya suman 11 millones en todo el país, de los 18 millones con las que cuentan.

Adelantó que al no haber erradicado este virus, contemplan que en 2026 aplicarán segundas dosis a menores de 5 años y evalúan la posibilidad de instalar un megacentro para contener brotes.

"Sin la vacunación estaríamos bajo otro escenario", aseveró Samantha Gaerther durante

su participación en la conferencia "Evaluando al Megacentro de Vacunación", organizada por la UNAM, donde se instaló dicho megacentro en noviembre de 2025.

Durante su participación, Gaerther Barnard también informó que en esta temporada invernal han aplicado 34 millones de vacunas contra la influenza y el covid-19, de una meta de 50 millones de personas.

"Si no estuviéramos haciendo múltiples acciones multidisci-

plinarias de vacunación, quizás estaríamos bajo otro escenario mucho peor", apuntó.

Al destacar los 11 millones de dosis que han aplicado, añadió que es una cifra "robusta" y que no ha sido sencilla, porque no es fácil convencer a la gente, porque tienen una percepción de riesgo bajo. "La gente decía que no reconocía el sarampión, ven una roncha, les da fiebre, pero no veíamos las complicaciones. El sarampión se complica con la humanidad y con muchas otras

Beatriz Estrada y el Corazón de Nayarit te invitan a donar amor y esperanza.

Este sábado 17 de enero, sumate a la campaña permanente de donación de cabello para la elaboración de pelucas oncológicas artesanales y contribuye a devolver la confianza a mujeres y niñas que enfrentan con valentía la lucha contra el cáncer.

Te esperamos en Plaza Fórum Tepic, de 12:00 a 5:00 de la tarde. Puedes llevar tu coleta ya cortada (limpia y en una bolsa) o permitir que nuestro equipo la corte por ti, con todo el cuidado y cariño.

DIF NAYARIT INVITA A DONAR CABELO, AMOR Y ESPERANZA



LAS FUERZAS DE SEGURIDAD DE NAYARIT "BARREN" ZONAS DONDE OPERAN GRUPOS DELINCUENCIALES

Mesa Estatal de Construcción de Paz y Seguridad fortalece la seguridad en Nayarit

Durante la Mesa Estatal de Construcción de Paz y Seguridad, encabezada de manera permanente por el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, se dieron a conocer resultados relevantes de las acciones coordinadas entre autoridades federales y estatales para fortalecer la seguridad en la entidad.

En el municipio de Huajicori, personal de la SEDENA localizó y destruyó un campamento improvisado presuntamente utilizado para actividades ilícitas, donde se aseguró armamento, cartuchos, artefactos explosivos de fabricación artesanal y

equipo táctico, mismos que fueron puestos a disposición de la autoridad competente.

Asimismo, en la carretera Ahuacatlán-Amatlán de Cañas, se realizó un operativo que derivó en el aseguramiento de sustancias ilícitas. De manera adicional, en el municipio de Acaponeta, se llevó a cabo el aseguramiento de

máquinas tragamonedas, como parte de las acciones para combatir actividades ilegales y prevenir riesgos sociales.

Estas acciones forman parte del trabajo permanente para debilitar las capacidades de los grupos delictivos y preservar la paz y la tranquilidad de las familias nayaritas.



esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía

SIGUE EN LA PAG 4 ➔

LA PRESIDENTA DEL DIF NAYARIT, ENTREGA EQUIPAMIENTO PARA CENTROS DE ASISTENCIA SOCIAL DE TRES MUNICIPIOS DE LA ENTIDAD

Con el objetivo de mejorar y fortalecer los Centros de Asistencia en el estado, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la entrega de equipamiento como estufas, lavadoras, refrigeradores, hornos de microondas entre otros.

Durante la entrega, la titular de la asistencia social destacó que estos apoyos permitirán mejorar la atención a niñas, niños, adolescentes y adultos mayores que se encuentran en situación de riesgo o abandono, garantizando un entorno digno donde se sientan seguros, protegidos y llenos de amor.

"Es un hecho que no les estamos entregando solamente un equipo para la atención de ellos, sino que les estamos entregando la oportunidad de poder tener los

elementos necesarios para atender y proteger. No es tan difícil tener ese lugar donde esté su alma, corazón y vida para atender a todos estos niños, que esto sea de utilidad sí, para ustedes, pero también en beneficio de la atención y protección de todos nuestras niñas y niños."

Los Centros de Asistencia Social beneficiados se encuentran en los municipios de Acaponeta, Santiago Ixcuintla y Amatlán de Cañas, y brindan alimentación y resguardo a personas en situación de vulnerabilidad. Con acciones como esta, la doctora Beatriz Estrada reafirma su compromiso de continuar trabajando mediante programas que promuevan la inclusión, el respeto y un trato justo e igualitario para quienes más lo necesitan.

ORGANIZACIONES CIVILES Y GOBIERNO DE NAYARIT SE COORDINAN PARA LA PROTECCIÓN DE LA FAUNA Y MEDIO AMBIENTE

En representación del gobernador del estado de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, la secretaria general de Gobierno, Rocío Esther González García, encabezó una reunión de trabajo con integrantes de diversas organizaciones civiles animalistas, con el objetivo de dar seguimiento a los trabajos coordinados en materia de protección a la fauna, analizando acciones conjuntas que permitan avanzar en la materia.

El objetivo principal fue continuar el análisis jurídico-normativo que permite la construcción e instalación de la Comisión Estatal para la Protección de la Fauna, instancia que tendrá como finalidad proyectar y fortalecer las diversas campañas de concientización, atención y protección hacia los animales, promoviendo una cultura de respeto y responsabilidad social.

En esta reunión estuvie-

ron presentes la secretaria de Desarrollo Sustentable, Rosa Elizabeth Segura Saldaña; el subsecretario de Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial, Juan Manuel Pérez Contreras; la subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Administración y Finanzas, Adriana Pérez Aguado; el Ing. Víctor Manuel Cuervo, perteneciente a la Secretaría de Salud; y la subsecretaria general de Gobierno, Isis Minerva Ortiz Bupunary.

Para el Gobierno del Estado es de suma importancia atender las causas sociales y promover políticas públicas integrales a través de la coordinación interinstitucional y la participación de los sectores vinculados con la protección de la fauna.



EL GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO Y EMPRESARIOS BUSCAN FORTALECER EL DESARROLLO DE NAYARIT

El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, sostuvo un encuentro con empresarias y empresarios vinculados al proyecto Puerto Seco, una iniciativa estratégica que busca fortalecer el desarrollo económico de la entidad. Durante la reunión, las y los inversionistas reconocieron la certeza jurídica que actualmente ofrece Nayarit, así como su infraestructura, conectividad y talento local calificado, factores que lo consolidan como un destino confiable y competitivo para la inversión.

Navarro Quintero subrayó que su gobierno promueve un modelo de desarrollo responsable, orientado a generar oportunidades reales, atraer proyectos sólidos y construir un futuro con mayor estabili-

dad y prosperidad para todas las familias. Dejando en claro que cada inversión que llega a Nayarit debe traducirse en empleo, bienestar y creci-

miento para las y los ciudadanos, por lo que su administración impulsa una visión de desarrollo con impacto social y económico.



◀ VIENE DE LA PAG. 2

ESCAPARATE DE LO ...

Estatatal en los municipios de Bahía de Banderas y Tepic.

Estas acciones se tienen con el fin reforzar la seguridad y evitar hechos delincuenciales.

Como resultado de los trabajos realizados fueron asegurados:

1.- Carlos Manuel "N" "N", de 33 años, en el municipio de Bahía de Banderas, por su presunta participación en el hecho delictuoso de violencia familiar, en agravio de una persona del sexo femenino de identidad reservada.

2.- Ricardo "N" "N", de 45 años y Julma Janet "N" "N", de 19 años, en la localidad de Santiago de Pochotitán, por su presunta participación en el hecho delictuoso de violencia familiar en agravio mutuo.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente.

#ProtegerYServir



**IMPRENTA
DEL PACÍFICO**

**LONA A
TODO COLOR**

DESDE M²
\$55.00 + IVA

***NO INCLUYE DISEÑO**

**PARA UNA MEJOR ATENCIÓN
HABLA O MANDA WHATS AL:**

0311 213 1899
0311 433 3302

***APLICAN RESTRICCIONES**
***PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO**

impac_73@hotmail.com
Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.